

これからの RCA の活動



緑園都市コミュニティ協会
理事長 見瀬賢悟

会員の皆様には、益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。
平素より RCA 活動に対して多大なるご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、我が街緑園も昭和 62 年 4 月発足以来、既に 30 年以上を経て街としての円熟期を迎えたところで、昨今は新型コロナウイルス対策として様々な対応を迫られております。また平常時においても、環境の変化や少子高齢化等が進む中で当協会は、RCA として何ができるのかを常に自らに問い、地域と時代のニーズに合った対応が図られるよう心掛けるとともに、快適で安全な住環境づくりに邁進して参りました。

今年度も昨年度に続き、RCA は自らの活動の明確化と組織の強化を図ることを考えて参る所存です。昨年度は主として RCA の緑園における役割分担を明確にした上で、その役割に見合った組織として専門家のアドバイスを受けながら、NPO 法人化することを検討して参りましたが、法人登記に向けた具体的な作業を進めて行くなかで解決すべき課題も見えてきました。今年度は更に議論を深めることにより、課題を解決し、RCA が法人化のメリットを十分享受できるよう、一層努力していく所存です。

次に、緑園の街の活性化への取り組みです。

今、緑園では、緑園都市駅前の活性化と緑園西小学校の後利用という二つの大きなテーマを抱えております。これまでも RCA は、連合自治会をはじめとした街の関連諸団体等とこれらのテーマに関して協議を続けて参りました。今年度も引き続き、従来の RCA としての活動に加え、これらのテーマを主要なプロジェクトとして位置づけ取り組んで参る所存でおります。RCA は、これらの取り組みが緑園の街の未来に対して、皆様の思いに沿った街づくりの実現につながると信じてやみません。皆様のご参画を期待しております。

この街は、皆様が主役です。当協会は、今後、皆様が自発的に楽しく、そして積極的に参加したくなるような RCA の活動を目指していく所存でございます。皆様のご支援とご協力を心よりお待ちしております。

以上